

学 校 通 信



伊勢崎市立南小学校 第4号 令和6年5月16日(木)

二者面談お世話になりました

二者面談では、大変お世話になりました。学校生活が1ヶ月過ぎたところでの面談は、お子 さんの学校生活や家庭での様子などを短い時間ではありますが担任と保護者で共有するよ い機会になったことと思います。

今後もご家庭と連絡を取り合いながら教育活動を進めていきたいと思いますので、よろしく お願いします。

本校の熱中症対策

保健だよりでも取り上げましたが、梅雨前の暑さが厳しくなる季節になりました。 本校では、次のように WBGT 計を活用するなどして、熱中症の防止に努めています。

- ●WBGT 計を外と体育館に設置して、体育の前に職員がチェックできるようにし、 WBGT が31以上の場合は運動を中止しています。(WBGT28以上で、休憩や水分 補給を多めに取る、外から帰ったときに体を冷やせるように教室のエアコンをつけてお く、などの配慮をしています)
- ●20分休みや昼休みについても同様で、外の WBGT 計の数値によって、外遊びを中 止にしています。
- ●体育の授業や外での活動の際に、職員は右のよう なセットをもって緊急時に備えています。
- ※WBGT 計は目安として活用します。実際の活動時 では子どもの様子をよく見て対応していきます。
- ◆◆◆ ご家庭へのお願い ◆◆◆

熱中症になりづらい体を作るため、次の3点には配慮をお願いします。

- ・しっかり寝る(早寝・早起き)
- ・バランスよく朝 食をとる
- ・発熱や頭痛、腹痛など、体調が優れないときは担任の先生に申し出て運動は控える

また、保健だよりにもありました水筒や、登下校で使う帽子なども熱中症予防に効果的だ と思います。

今年度最初の 15(フィフティ-ン)タイム

今年 | 回目の | 5 タイムが、それぞれの班の担当者の教室で行われました。この | 5 タイム の班は、運動会の団(赤城・榛名・妙義)を | 年から6年までバランス よく4つに分けて編成しています。1年から6年までの児童が同じ活動 を通して、上級生は下級生に対する思いやりの心を育てたり、下級生は 他の年代の子と遊ぶ楽しさを感じたりする貴重な場です。このことが運動 会での団結力につながっていきます。

